



## Retiran Guardia Nacional de San Lázaro

Ahora los elementos de la Guardia Nacional que tienen a su resguardo el cuidado y la seguridad de las instalaciones de San Lázaro solo podrán acceder al recinto sin armas, esto para descansar y realizar su aseo, al menos así lo informó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, esto tras las quejas recibidas justamente por la presencia de los elementos de seguridad desde el inicio de este año.

El diputado de Acción Nacional dijo que en su calidad de presidente del órgano legislativo ya solicitó a la Secretaría General que solo se realice la vigilancia del inmueble, pero alrededor del perímetro, fuera de San Lázaro.

<https://drive.google.com/file/d/19M6YASDyoA3jFIX6ynVht7S19d-IK0Yj/view>